
Acta asamblea general BAH!SMV 14 enero de 2014

Hora de comienzo: 19:20

Asistentes: Carlos y Borja (Bahpies) / Ricardo y Pablo (Rastro),

Orden del día.
1Recuento de bolsas
2Comisiones
3Varios

1Recuento de bolsas

A partir de febrero las bolsas de los grupos son las siguientes:

● Bahpies: 10 bolsas con cuota (compromiso de grupo hasta octubre 2014: 9,5)
● Rastro: 9 bolsas con cuota  (compromiso de grupo hasta octubre 2014:8)

2Comisiones.

Comisión Agrícola
Inicialmente esta comisión está compuesta por Jorge, Ricardo, Jelen, Diego, Ángela, Cristina y
Asun de Rastro y Álvaro y Puri (Bahpies),

● Están redefiniendo las tareas por dificultades laborales de Diego, Helen y Ángela. Diego
se quedará con la Red de Acopios y Semillero.

● Desde Bahpies han recogido el guante de la necesidad de apoyo y han mostrado su
disponibilidad Carlos, Mayoya y María.

● Se reorganizarán buscando la mejor fecha para las reuniones con las nuevas
incorporaciones. Están valorando la posibilidad de hacer las reuniones una vez al mes
en vez de quincenales.

● Desde Rastro se ha visto interesante tener un análisis/evaluación de los meses en los
que Jorge Caldera apoyó el proyecto. Se trataría de un informe breve que no requeriría
mucho esfuerzo.

● Se anima a los grupos a que participen todo lo que puedan en el próximo
domingo verde del 26 de enero 2014 porque a la vuelta de las vacaciones de Jorge
la huerta se ha podido asalvajar un poquitín (más necesidad de escardeo y demás)

Comisión Económica
Formada por Pablo (Rastro) y Maque y Sonia (Bahpies)

● Están un poco flojos pero van a tener una reunión para ver si pueden presentar un
informe económico y plan de viabilidad para la próxima asamblea

● Para la devolución de las aportaciones de las multas es necesario que los grupos
detecten claramente quién puso dinero en su momento y la cantidad para
proceder al pago de devolución cuanto antes. Se organizará a través de los
grupos. La comisión se ha despistado y no ha hecho esta tarea que en principio iba a



hacerse en diciembre

Comisión de Difusión
Formada por Borja,  María, Carlos  de Bahpies y Dani y Carmen (Rastro).

● Hace mucho que no se han juntado. Carlos se pasa a la Comisión Agrícola.
Verdaderamente no hay comisión como tal.

● Desde Bahpies han pensado que hay que pensar una estrategia. Hacer un listado de
lugares a los que acudir, darle una vuelta al Power Point, hacer el guión, pensar que en
las charlas las personas vayan al menos en pareja.

● Se ve interesante vincular la información que pueda proporcionar la Comisión
Económica del plan de viabilidad para facilitar el incremento de bolsas. Valorar
esta idea en los grupos

● La idea es generar un material que permita a cualquier persona lanzarse a dar una
charla. Todos podemos ser potenciales charlistas.

● A través de la Red Agroecológica de Lavapies (RAL), se pusieron en contacto con
Borja para hacerle una entrevista dentro del desarrollo de una tesis doctoral sobre
cooperativas agroecológicas. Les gustó nuestro proyecto y uno de los técnicos que
participó en la entrevista nos propone la realización de un video. En primavera, con
mejor tiempo, podrían venir a la huerta a realizar unas tomas y dar forma al
video. Valorar la idea en los grupos.

Comisión de Fiestas

● Desde Bahpies valoran que las fiestas deben ser espacios de disfrute pero no tanto
con la presión económica. Piensan que no debemos depender económicamente de las
fiestas sino de las cuotas aunque nos vengan bien.

● Su idea es buscar nuevos sitios, con nuevos formatos.

3Varios

 Planea sobre el BAH la posibilidad de participar en el Foro Social Mundial en Madrid con
algún taller. Si hay gente interesada se podría montar algo. Desde los dos grupos
ha llegado esta idea así que se tendrá que trabajar en la próxima asamblea.
Buscar personas que se animen en los grupos.

 Desde Bahpies comparten que el 8 de marzo se va a organizar una fiesta en la
Karakola en la que van a participar todos los colectivos que participan allí.  Nos invitan a
participar a disfrutar aunque si hay alguien que quiera participar organizando

 El taller de facilitación de grupos que plantea Paula se va a retrasar por problemas de
fechas. Desde Bahpies tienen dudas si el taller está pensado para hacerlo
conjuntamente Bahpies y Rastro. Si se hace conjuntamente bien. Si se tiene que hacer
por separado también bien. Hay que confirmar con Paula la fecha y si está pensado
hacer el taller conjuntamente o no.



 Se anima a la gente que puede ir más tarde al Domingo Verde que se comunique,
utilizando los comentarios del doodle, el whastapp o cualquier medio para tratar de
coordinar un viaje más tardío. Se habla que cualquier participación al domingo verde es
bienvenida así que hagámoslo fácil.

 Desde Rastro valoran interesante contar con una valoración del curso realizado con
CEAR. Se anima, si pueden, al grupo dinamizador del curso que nos cuenta cómo ha
ido.

TAREAS QUE BAJAN A LOS GRUPOS.
● Se anima a los grupos a que participen todo lo que puedan en el próximo

domingo verde del 26 de enero 2014
● Los grupos  detecten claramente quién puso dinero en su momento y la

cantidad para proceder al pago de devolución cuanto antes. Se
organizará a través de los grupos

● Se ve interesante vincular la información que pueda proporcionar la
Comisión Económica del plan de viabilidad para facilitar el incremento de
bolsas. Valorar esta idea en los grupos

●  Video. En primavera, con mejor tiempo, podrían venir a la huerta a
realizar unas tomas y dar forma al video. Valorar la idea en los grupos.

●  Foro Social Mundial en Madrid, taller. Si hay gente interesada se podría
montar algo. Desde los dos grupos ha llegado esta idea así que se tendrá
que trabajar en la próxima asamblea. Buscar personas que se animen en
los grupos.

●   Taller de facilitación de grupos. Hay que confirmar con Paula la fecha y
si está pensado hacer el taller conjuntamente o no.

Próximas convocatorias.

Próximos domingos verdes: 26 de enero y 9 de febrero

Asamblea general: 11 de febrero. Convoca y dinamiza Rastro. Tomas actas Bahpies
enero. Convoca y dinamiza BAhpies, toma actas Rastro.

Se cierra la asamblea 21.15


